



communiqué

N°: 230
No.:

Le 28 novembre 1987

LE CANADA APPORTE UNE CONTRIBUTION DE \$13 MILLIONS À UN PROGRAMME DE CONSTRUCTION DE LOGEMENTS EN MILIEU RURAL

SAN JOSE, COSTA RICA --- Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a signé aujourd'hui un accord avec le gouvernement du Costa Rica, en vertu duquel le Canada versera une nouvelle contribution de \$13 millions au Programme canado-costa-ricien de construction de logements en milieu rural.

Ce programme a été créé en 1983, lorsque le Costa Rica et le Canada ont convenu d'établir deux lignes de crédit pour l'achat de marchandises canadiennes. Celles-ci ont été vendues au Costa Rica et le produit de ces ventes a permis le financement, à des taux d'intérêt peu élevés, de la construction de logements en milieu rural. Les lignes de crédit ont généré environ \$11 millions en monnaie locale. Quelque 440 maisons ont été livrées, et 1,600 autres sont en chantier. Grâce à l'accord signé aujourd'hui, les revenus en monnaie locale tirés d'une troisième ligne de crédit pourront être consacrés au Programme de construction canado-costa-ricien. Ces revenus équivalent en monnaie locale à un montant de \$13 millions et permettront de financer la construction d'au moins 3,000 maisons.

Au cours des cinq dernières années, le Canada a triplé son aide bilatérale à l'Amérique centrale. Le Costa Rica a reçu plus de \$44 millions en aide directe du Canada.